

Finca de lujo espaciosa de 2 dormitorios con vistas al mar en venta en Ibiza. - Cala Vadella













Visión general

Espacio vital:	157 m²
Terreno:	250 m²
Composición:	2 Dormitorios, 2 Cuartos de baños
RefNo.:	2424
Precio:	1.290.000,00 €
Localización:	Cala Vadella
Vista:	Vista al mar, Finca y Blakstad

Localización





Detalle

Finca de lujo reformada con vistas panorámicas al mar y a la puesta de sol en venta – Ibiza

Una casa elegante y de bajo mantenimiento con un encanto atemporal

¿Quién dice que necesitas una villa enorme para disfrutar del lujo en Ibiza? Esta finca de dos dormitorios, bellamente renovada, demuestra lo contrario. Con piscina privada, terrazas soleadas e impresionantes vistas al mar y a la puesta de sol, esta casa ofrece todo lo que necesitas: elegancia, comodidad, privacidad y una profunda conexión con la belleza natural de Ibiza.

Con un estilo cuidado y un mantenimiento impecable, esta propiedad de 157 m² es el refugio de lujo ideal para parejas, familias pequeñas o cualquier persona que busque un hogar refinado y manejable en una de las zonas costeras más deseadas de la isla.

Interior – Confort moderno envuelto en la calidez de Finca

En el interior de la villa, encontrará una atractiva combinación de encanto tradicional y diseño contemporáneo. La distribución ofrece tanto intimidad como amplitud, haciendo que la casa parezca más grande de lo que realmente es.

Las características interiores incluyen:

2 habitaciones dobles, cada una con su propio baño privado.

Una cocina moderna totalmente equipada, luminosa y funcional

Acogedora sala de estar con una elegante chimenea para las noches de invierno.

Aire acondicionado y calefacción en todas las habitaciones.

Baño adicional para invitados

Acabados de alta calidad y decoración de buen gusto en todos los espacios.

Se ha mejorado cada detalle pensando en la comodidad, haciendo que esta finca esté lista para entrar a vivir.

Vida al aire libre: vistas del atardecer y relajación mediterránea

El exterior es donde esta casa realmente brilla. Ubicada en una parcela de 250 m² de fácil mantenimiento, la finca ofrece múltiples espacios al aire libre, perfectos para relajarse, recibir invitados o disfrutar de un momento de privacidad.

Aspectos destacados al aire libre:

Piscina privada

ducha exterior

Múltiples terrazas de relax rodeadas de naturaleza

Terraza superior con espectaculares vistas al mar y a la puesta de sol: unas de las mejores de la zona.

Espacio para comer al aire libre y para reuniones nocturnas relajadas

Aparcamiento justo enfrente de la casa

Segunda entrada adicional que brinda comodidad y privacidad

Tanto si prefieres mañanas tranquilas con café y vistas al océano, como si te apetece tomar algo al atardecer mientras ves cómo el cielo se tiñe de naranja, esta finca ofrece un estilo de vida al aire libre de ensueño.

Ubicación privilegiada: Cala Vadella y Sant Josep

Ubicada a pocos pasos de Cala Vadella, una de las playas más queridas de Ibiza, conocida por:

aguas turquesas poco profundas

Ambiente familiar

Restaurantes con encanto y cafés junto al mar

Clubes de playa relajados y tiendas boutique

Un corto trayecto en coche le llevará a Sant Josep, a tan solo 10 minutos, que ofrece servicios durante todo el año como supermercados, panaderías, restaurantes y artículos de primera necesidad.

También estás bien comunicado con el resto de la isla:

Cala Carbo, Cala d'Hort y Cala Tarida – a pocos minutos en coche

Sant Agustí – un pueblo encantador con restaurantes increíbles

Ibiza ciudad – aprox. 25 minutos

Aeropuerto de Ibiza – aprox. 25 minutos

Esto convierte a la finca en un lugar ideal tanto como residencia principal como casa de vacaciones para quienes buscan seguridad y comodidad.

Una casa perfecta lista para entrar a vivir en una de las zonas más deseadas de Ibiza.

Esta espaciosa pero a la vez manejable finca de lujo ofrece el equilibrio perfecto entre vida moderna, encanto tradicional e increíbles vistas al mar, todo ello a pocos minutos de las mejores playas y pueblos de lbiza.

Una oportunidad única para quien busque:

Una casa elegante y renovada Una piscina privada Vida de bajo mantenimiento

Vistas del atardecer

Proximidad a las playas y servicios durante todo el año

Una finca con alma, confort y un entorno precioso, lista para disfrutar desde el primer momento.